



Morena en San Lázaro prevé reformas a Ley de Aviación Civil sin cabotaje la próxima semana

Las comisiones de Economía, Infraestructura y Comunicaciones de la Cámara de Diputados podrían dictaminar la próxima semana la iniciativa en materia de aviación civil para recuperar la categoría 1 y crear la nueva aerolínea del Estado mexicano, aunque el tema del cabotaje aéreo quedaría pausado para ampliar su revisión.

Así lo afirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en el Palacio de San Lázaro, Ignacio Mier, al señalar que ante la urgente necesidad de que México regrese a la categoría 1, “se analiza la posibilidad de dictaminar por separado algunos de los elementos de la iniciativa”.

Mier reconoció las inquietudes sobre la adición al artículo 17 Ter en materia de cabotaje aéreo, por lo que se busca ampliar su revisión para tener un dictamen que no esté sujeto a controversias.

“Para no confrontarnos y tener mayores elementos, el grupo parlamentario y la coalición solicitó al secretario de Gobernación (Adán Augusto López) que se tenga un periodo de pausa para realizar un proceso de reflexión profunda y de mayor acercamiento a la iniciativa de aviación”, recordó.

En ese contexto y de lograr los consensos necesarios, las comisiones podrían dictaminar la iniciativa en materia de aviación civil antes de Semana Santa.

<https://www.milenio.com/politica/morena-preve-reformas-ley-aviacion-civil-cabotaje>